

○ 小規模多機能型居宅介護事業所 両宮の里 ○

暦の上では立春も過ぎたはずですが、日本海側では3mを超える記録的大雪になっており、太平洋側では空気が乾燥していてインフルエンザが流行っていますが、両宮の里ではインフルエンザを寄せつけないほどご利用者様は元気いっぱいです。

2月3日は節分行事で、スタッフが鬼になり利用者様は豆に見立てた新聞紙をかいっぱい投げて鬼退治をして下さいました。ボランティアの方々による尺八の演奏に聞き入っておられました。おやつ作りは明石焼きを作りました。熱々ふわふわの明石焼きをだし汁にしたして、皆で美味しく頂きました。

さて、まだまだインフルエンザが猛威を振るっております。ご家族様も外から帰られたらうがい手洗いして下さいますようよろしくお願い致します。

☆3月行事☆ 誕生日会・おやつ作り・ひな祭り・ボランティア

○ 訪問介護事業所 ○

明かりをつけましょ ぼんぼりに～♪
さあ弥生3月に入りました。桃の節句は自分の厄災を川に流す宮中の行事からはじまったそうです。今ではきらびやかなお雛さまの祭りになっています。桃の節句と言ってもまだまだ寒さが厳しいですね。みなさま体調管理には気をつけてお過ごしください。



○ 居宅介護支援事業所 ○

寒さ暑さも彼岸まで・・・春が目の前です！なんだか心ウキウキなのですが・・・来月からの介護保険法改正についての改正点をきっちりと勉強しご利用者様に迷惑をかけないようにしたいと思います。皆様も新聞などで情報収集してくださいね。正しく理解し間違いのない運用に努力いたします。

○ グループホーム 桃の里 ○

2月は節分ということで豆まきをしました。

「鬼は～外！福は～内！！」と鬼になった職員に豆を投げて逃げていく鬼を見て大笑いをされておられました。

まだまだ寒い日が続く外出の方を控えさせていただいており、室内で皆さん塗り絵や計算ドリルをされたりし過ごしています。



○ デイサービス 亀池荘 ○

もう3月になりましたね！このお便りが、みなさまの手に届く頃には、暖かな日を過ごせているのでしょうか？いやいや、まだ寒い日が続いているのではないかと想像しております。早く、晴れた暖かな日がこないかと楽しみにしている、今日この頃です！

今年も桜の見ごろに花見に行こうと計画中ですので、楽しみに待っていてくださいね！！

○ デイサービス さんぽ道 ○

1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」。昔の人達はよく言ったもので、気が付けば暦は3月を迎えています。

1月下旬より、インフルエンザの猛威が押し寄せていますが、幸いなことに、さんぽ道の皆様はとてもお元気です。感染しないように気を付けながら楽しくご利用されています。

2月は節分ということで、豆まきの行事を行いました。男性利用者の方に鬼役をお願いして、皆さんで「鬼は外！福は内！」と元気なかけ声と共に、今年の厄払いをしました。

優しい風



両宮の里に
素敵な鬼がきました①

思い出写真館



さんぽ道のお雛様ができました！



両宮の里に
素敵な鬼がきました③



亀池荘の素敵な張り絵が
出来ました。



両宮の里に
かわいらしい鬼が居ます。



両宮の里に
素敵な鬼がきました②



お気軽にお問い合わせください。

小規模多機能型居宅介護事業所 両宮の里	3392200030	担当 甲 〆
居宅介護支援	3372200588	担当 神達
訪問介護サービス	3372200455	担当 坂根・伊勢本
通所介護(デイサービス)亀池荘	3372200455	担当 宇野
通所介護(デイサービス)さんぽ道	3370106167	担当 佐々木
グループホーム 桃の里	3392200055	担当 松尾
〒709-0824 岡山県赤磐市穂崎 888-4	電話番号	086-229-9300